## 脱落するタイヤは、左後軸が全体の90%強 タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実に行いましょう

アイスバーン スピードダウンと車間距離 急ブレーキ、急ハンドルは禁物! 慌てず焦らず走行しましょう

忘れるな! あの瞬間のヒヤリハット

「冬道は 心の余裕と 車間距離」

スリップ事故に注意 危険を予測し、あらかじめのスピードダウンをお願いします!

> 事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、I5分休憩~

> 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

《作業中、足を滑らせ、『転倒』に注意しましょう》

## 重機に挟まれた男性死亡 阿寒町

山林で樹木の伐採作業中 ◇作業前は、『事前打合せ』◇

◇作業中は、『周囲の安全』を確認しましょう◇

◇慣れてきた時ほど慎重に! 慣れてきた時ほど、流れ作業におちいりやすくなります◇

2024年1月19日 16時34分

19日午前11時ごろ、釧路市阿寒町の山林で「樹木の伐採作業中に男性が重機に挟まれた」と同僚から相次いで通報がありました。男性は伐採した樹木を重機で集めていたとみられ、運転席と作業アームの間に挟まれていた ということです。男性はまもなく死亡が確認されました。

## 十勝清水インター付近 午後3時 道東道 路面凍結、ゆるやかなカーブ 乗用車がガードロープに接触

直後に・・・後続乗用車2台が相次いで衝突

さらに、この事故を受け・・・

後方200mで観光バスが停車中に、トラックが衝突

車5台が関係する事故 1人けが

◇前方で・・・何が起こるかわかりません わき見は厳禁◇ ◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2024年01月22日 20時23分

22日午後3時半ごろ、道東自動車道下り線の十勝清水インターチェンジ付近で、乗用車が道路中央のガードロ プに接触し、その直後に後ろから来た乗用車2台が相次いで衝突しました。さらにこの現場から200メートル 後方では、この事故を受けて停車していた観光バスに、トラックが衝突する事故も起きました。この事故でトラックの運転手1人が病院に搬送されましたが、命に別状はないということです。また、観光バスの乗客19人にも けがはないということです。現場は片側1車線のゆるやかなカーブで当時路面は凍結していたということです。

## 午後5時半 信号交差点 右折の乗用車にはねられ 青信号で横断歩道を渡っていた女性、頭がい骨骨折の重傷

乗用車運転の女性を現行犯逮捕

◇ショートカット右折をしない◇

◇ショートカット右折は、ミラーとピラーの「死角」をつくる、歩行者を「見落とす」◇ ◇右折時は、「大きく曲がって」、ミラーとピラーの「死角」をつくらない◇

2024/1/23(火) 9:48

22日午後5時半ごろ、福島県の交差点で、乗用車が右折した際、青信号で横断歩道を渡っていた女性(56)を はねました。女性は<mark>頭蓋骨骨折</mark>などで<mark>重傷です。警察は、乗用車を運転</mark>していた女性(41)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。乗用車運転の女性は「女性をはねたことに間違いはない」と容疑を認めています。